

小林満君 ゴールデンウィークに北クラブのゴルフコンペで優勝しました。今井さん、柄沢さんからしっかりニギリをいただきましたのでニコニコしながらニコニコBOXへ。

今井克義君 5日の北クラブゴルフコンペで羽賀会長から初めて握りをいただいたのでBOXへ。これからは北クラブのニコニコBOXは羽賀会長からの握りで一杯になることを約束します。

山本賢君

ロータリー財団ボックス：

山上茂夫君 國際入学手続き等の講習会に行ってきました。難しいテストもありました。不勉強でダメかなあ？

米山撰学会：

江口悟君 長男がようやく中学入学。後、何年ガンバレば良いのでしょうか。

家庭会合報告会：

クラブ奉仕委員会 丸山副委員長

10周年に向かい、会員増強を主力目標として、進んでいきたいと思います。

職業奉仕委員会 山本（賢）委員長

あらゆる職業に携わる中で、奉仕の理想を生かしてゆくことをロータリーが育成・支援する方法、もともとロータリアンは各職業の代表者の集まりであり、その職業を通して奉仕の理想を追求することであろうと思います。

バブル経済の崩壊以来、巷ではいまだ不況の嵐が吹き荒れております。

もうそろそろ景気回復の気ざしがみられるのではないかと予測していましたが、なかなか状況は厳しいようです。

ある学者によれば近代社会の「モア・アンド・モアの追求」は限界に来ており、その時代の背景の変化は間違いなく進んでいると云います。

「自由、競争、繁栄」から「自由、協調、公平」に人間の考え方が変化するであろうと云います。

この様に、目先不透明で、世の中が複雑化している時の流れに適応することの難しい時代の中で健闘しておられる方々が沢山おられるわけですが、職業奉仕月間（10月）を目指してそんな方々から何か得られるようなプロジェクトを遂行してまいりたいと考えております。

社会奉仕委員会 芦田委員長

心の根をはろうということで、奉仕を通してより多くの出会いを持ちたい。

スマイルBOXとの関係があるのでおねがいします。

社会奉仕の小委員会と協議の上、活動したい。

鮭稚魚放流についても引き続き計画したい。

**国際奉仕委員会 佐藤（啓）委員長**

次年度の活動方針については、地区協議会に出席して、勉強をし決めたいと思います。

ファイアサイドミーティングは坂本さん宅へ寄せて頂きました。坂本さん宅へは確か20名の方が出席されたのですが、煙草の話が出ました。そして現在吸っている人が20名中3名しかいらっしゃらないという事で、実に残りの17名の方が吸っていなかったのであります。又、最初から吸わなかつた人が3名しかおられませんでした。従いまして14名の方が喫煙者から禁煙に変ったということになります。ですから我が北クラブの方は健康に留意されている人が多いのだなあと思いました。

**青少年奉仕委員会 斎藤委員長**

R Aへの支援、ライラへの積極参加、社会奉仕との連携で児童に夢と希望を与えるものとしたい。

**職業分類委員会 坂内委員長**

未充填分類表に基づいて入会者がいるか調べる。会員選考と会員増強との関係を密にする。心の根をはろうという意味で会合を多くもちたい。

**会員増強委員会 木宮委員長**

職業分類、会員選考、両委員会と連携をとりつつ会員拡大に努める、拡大目標は現会員の10%増、5名を予定

①職業分類表の作成—職業分類委員会と協力

②シニアアクティブ会員の調査— “

③退会者を出さない工夫

**会員選考委員会 梨本委員**

会員増強については、未充填から洗う、脱落者をなくす様、充実した会員増強につとめる。

会長幹事さんの考え方に基づいた会員増強になるよう努力したい。

**ロータリー情報委員会 山上委員長**

新入会員の教育だけでなく、常に会員全員のロータリアン意識を高める為に情宣活動をして行きたい。

**出席委員会 鈴木委員長**

プレッシャーをかけながらやっていきたい。出席の良いところと悪いところを考えてみたい。例会出席が楽しく出来るよう考えたい。

**プログラム委員会 小林委員長**

人とのかかわり合いを大切に魅力ある例会としてのプログラムづくりに努力します。

◎各委員会とコミュニケーションをとり、各種月間、夜例会、早朝例会、職場例会等のバランスのとれた例会づくり